

23/09/2009

El Museo Euskal Herria de Gernika-Lumo se acerca al público con talleres didácticos para niños y familias

El Museo Euskal Herria de Gernika-Lumo pondrá en marcha a partir del mes de octubre sus talleres didácticos dirigidos tanto a escolares, de entre 4 y 16 años, como a familias. El objetivo del plan de actividades del centro de exposiciones gestionado por la Diputación Foral de Bizkaia no es otro que 'acercar el contenido del museo con un formato sencillo y atractivo ', han indicado.

En el caso del colectivo escolar, los talleres se desarrollarán, a partir de octubre, de martes a viernes -a las 10.00 y a las 12.00 horas- mientras que ' los fines de semana se adaptarán para familias'. Así, los sábados, las actividades comenzarán a las 17.00 horas y los domingos, a las 12.00 horas.

Además de la exposición permanente y las temporales visitables en las tres plantas del museo, se han programados tres nuevas actividades ofertadas para los menores y sus familias.

La primera actividad didáctica, ' dirigida a niños de 8 a 12 años ', será la referente al juego de la cultura vasca, que enseñará la segunda planta del museo gernikarra en su totalidad, ' en la cual se trata la cultura y el folklore de este país '.

La segunda iniciativa será la denominada Gure Basoak Historian. Los pequeños, de entre 4 y 12 años, podrán de esa manera conocer la historia de los bosques de Euskal Herria mediante juegos de pistas y manualidades. Por último, la tercera actividad mostrará los tesoros y la cartografía vasca. ' El taller de cartografía nos enseñará la importancia de esta ciencia y aprenderemos a leer un mapa antiguo gracias a la importante colección cartográfica del Museo '.

Asimismo, el programa didáctico especialmente destinado a los menores de mayor edad -chicos y chicas de entre 12 y 16 años-, permitirá jugar en ' la búsqueda de un tesoro en el jardín del Palacio Alegría ', lugar en el que está ubicado el Museo Euskal Herria de la localidad foral.

El Museo Euskal Herria, además de disponer de audio-guías con las que conocer más exhaustivamente el centro, seguirá ofreciendo ' el servicio de visitas guiadas para todo tipo de grupos '.

A este respecto, los responsables han señalado que, tras abonar el precio por la entrada, ' la visita guiada será gratuita ' en grupos de quince personas.